
ＰＴＡへのご参加ありがとうございました

２月９日（木）のＰＴＡ授業参観にはたくさんご参会くださいましてありがと
うございました。今回も感染症対策として授業参観できる時間を制限させていた
だきました。今年度最後の授業参観でしたが、十分な時間を取ることができず誠
に申し訳ございませんでした。５月８日からは対応が変わってくることになると
思いますので、ご容赦ください。
さて、今回の授業参観では、６年生がキャリア教育「志授業」の４回目として、

自分の未来に向かってどのように生きていきたいかを発表したり、４年生が節目
の１０歳を迎える年として、これまでの１０年間を振り返り、将来の展望やお世
話になった人達への感謝の気持ちを述べる「十才式」を行ったりしました。３年
生は１年間の思い出とこれからがんばりたいことの発表、１年生もこの一年間で
できるようになったことを発表しました。２年生は卒業を控えた６年生に贈るプ
レゼントについて学級会を行いました。５年生は「日本のすてき」を外国語の授
業の中で紹介しました。年度末の授業参観でしたので、どの学年も子どもたちの
１年間の成長を感じられる授業が多かったと思います。
また、全体会では「学校の教育活動に関するアンケート」の結果について説明

させていただいたり、仙北市教育委員会より「家庭における Wi-Fi 環境整備のお
願い」についても話してもらったりしました。さらに、次年度の学年役員につい
ても協議していただき、大変有意義なＰＴＡとなりました。本当にありがとうご
ざいました。

【各学年の授業風景・全体会等の様子】
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６年生 スペシャル給食

２月１０日（金）は、卒業を控えた６年生にスペシャ
ル給食のプレゼントがありました。給食センターでは全
市内小中学校に対して、毎年卒業前のこの時期にいつも
より少し豪華な給食がプレゼントされます。食べ盛りの

６年生は朝からウキウキしていた
ようです。
通常であれば、グループを作り

楽しく会食をしますが、コロナ感
染対策として今は給食の時間、全
員前を向いての黙食です。少しでも楽しい雰囲気を味わっ
てもらうために、養護教諭の草彅先生が１年生からの写真
を集めて、スライドショーにしてくれました。自分の低学
年の頃の写真に思わず笑みがこぼれ、楽しく給食を食べる
ことができました。なお、このスライドショーは卒業式当
日の保護者控え室でも紹介する予定です。

新入学児童保護者説明会を開きました

２月１４日（火）には、来年度入学する保護者の方々に
向けて説明会を開催しました。来年度入学予定の児童数は
２２名です。卒業する６年生が２２名ですので、全校児童
数は変わらない予定です。
学校からは、小学校での生活につい

て、準備するもの、健康に関すること
などを説明させていただきました。そ
の他、子育て推進課より放課後児童ク
ラブについて、給食センターより給食

費の納付について等の話がありました。
保護者の方々に説明をしている間に、来年６年生となって

新１年生を迎える立場になる現在の５年生が、年長さんたち
と交流会を開きました。始めに自己紹介を
し、その後には風船バレーやじゃんけん列車などのゲームをし
ました。最後にプレゼントを渡して交流の時間が終わりました。
始めは少し緊張していた様子の５年生も、徐々にお兄さん、

お姉さんぶりを発揮し、元気な年長さんたちと上手に遊んでい
たようでした。年長さんたちも終わる頃には前から仲良しだっ
たかのように、別れを惜しんでいたようです。

クラブ見学 ～３年生～

２月１６日（木）に３年生がクラブ見学をしました。ク
ラブ活動は４年生以上の学年の教育課程に位置づけられて
います。本校では来年度４年生になる現在の３年生が、次
年度から始まるクラブ活動の様子について理解し、希望す
るクラブを決めていきます。この日は、各クラブが活動し
ているところに行き、どんなことをしているクラブなのか
メモを取りながら見学しました。

インフルエンザ急増

２月２２日（水）昼過ぎから発熱者が増えはじめたため、２４日（金）を学年
閉鎖（２年生）としました。２４日の朝には他学年からも発熱の連絡が入り、感
染者が増加傾向にあります。発熱の段階でコロナかインフルか分からないため、
兄弟姉妹は登校できませんが、検査でインフルと分かれば、兄弟姉妹の登校は可
能になります。（コロナは同居者扱いのため出席停止）発熱等の症状がある場合
には必ず受診をし、検査結果を学校に知らせていただきたいと思います。ご協力
をお願いいたします。
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